市議会ニュース 8月臨時会の報告

就任あいさつ



議長 永田 起也

思いであります。 対し、その責任の重さに身の引き締まる 議会の代表を務めさせていただくことに をいただき、第53代議長に就任いたしま 時会におきまして、議員各位から御推挙 厚くお礼申し上げます。この度の8月臨 した。知立市民の代表議事機関である市 に対し、格別の御支援と御協力を賜り、 市民の皆様には、平素より知立市議会

上げます。 事者をはじめ最前線の現場で御尽力され 感染拡大が深刻な問題となっておりま ている方々に深く敬意を表し感謝を申し よりお祈り申し上げます。また、医療従 す。罹患された方々に謹んでお見舞い申 し上げますとともに一日も早い快復を心 現在、 新型コロナウイルス感染症への

民の皆様の様々な御意見や御要望を丁寧 活や経済活動に重大な影響が出ている市 会運営の在り方などを検討し実行してま 等の議会費の削減や感染防止のための議 ととらえ、他市に先駆けて議員報酬削減 コロナウイルス感染症の状況を非常事態 いりました。これからも当市議会は、生 これまでも知立市議会では、この新型

> く所存であります。 の国難と言える事態を乗り越えるため に伺い、市政に反映できるよう努めます。 また、他市や愛知県とも連携して、こ 国への働きかけも積極的に行ってい

てまいります。 力あるまちづくりを再開できるよう努め 安全・安心な生活を確保し一日も早く活 影響を最小限に食い止め、市民の皆様の イルス感染症対策を最優先に進め、その の年でありますが、まずは新型コロナウ ます。その中で、市制50周年という節目 高齢化への対応など課題が山積しており 整備事業や防災対策、教育、 ける地方創生の推進の他に、 そして当市は、人口減少に歯止めをか 福祉、少子 知立駅周辺

長就任の御挨拶とさせていただきます。 賜りますよう心からお願い申し上げ、議 も市民の皆様の更なる御支援、 会改革に取り組んでまいります。今後と 市議会を更に目指し、議員が結束して議 運営を行い、 の一翼を担う市議会として、円滑な議会 知立市議会基本条例に則り、二元代表制 結びに、知立市議会の最高規範である 市民に開かれた信頼できる

> われました。 副委員長など市議会の役員改選が行

◎は委員長、○は副委員長 次のとおりです。 各役員、議員の所属委員会などは (敬称略、順不同、

議長 議事課 庶務係(☎950137) 永田起也

■副議長 ■監査委員 小林昭式 神谷文明

■企画文教委員会

◎山口義勝 田中健 杉山千春 ○牛野北斗 神谷文明 石川智子

風間勝治

◎杉浦弘一 ■市民福祉委員会 那須幸子 小林昭式 〇山田圭 高木千恵子 中野智基

■建設水道委員会

佐藤修

◎中島清志 三宅守人 川合正彦 ○神谷定雄 永田起也 稲垣達雄

■予算・決算委員会

》杉山千春 山田圭 高木千恵子 神谷文明 中野智基 神谷定雄 牛野北斗 小林昭弌 川合正彦 ○三宅守人 佐藤修 田中健 稲垣達雄 杉浦弘一 中島清志 山口義勝 那須幸子 石川智子

永田起也

風間勝治

開催され、正副議長、各委員会の正 市議会8月臨時会が8月26日似に

就任あいさつ



副議長 神谷 文明

礼を申し上げます。 る御理解と御協力を賜り心より感謝とおより、知立市議会に対しまして、格別な市民の皆様方におかれましては、日頃

らより一層信頼されるよう努めてまいりて議員各位の御推挙により、副議長に就て議員各位の御推挙により、副議長に就て議員各位の御推挙により、副議長に就ての度、8月26日の臨時会におきまし

のテドロス事務局長が、「新型コロナウ年3月11日には世界保健機関(WH〇)コロナウイルスが世界中でまん延し、本さて、昨年末に発生したとされる新型ます。

わが国も政府が新型インフルエンザ等対と言える。」との見解を表明しました。

イルス感染症は今やパンデミックである

ていただきます。

よう祈念し、副議長就任の御挨拶とさせ市制50周年事業を共に笑って迎えられる

来年に延期された東京オリンピックや

策定した知立市議会BCP(業務継続計ましたが、知立市議会も令和元年5月に事態宣言を発出し、5月25日に解除され策特別措置法に基づき、4月7日に緊急

画)に基づき、4月13日に議長・副議長

と各派代表者で組織した「知立市議会災

行うに当たっての協議の場として設置し害対策会議」を議会としての意思決定を

りました。
対策会議で取りまとめて市へ伝えてまいいて協議し、情報収集や要望活動は災害ました。その間、市への協力や連携につ

◎風間勝治

○石川智子

■議会改革特別委員会

いいたします。

■刈谷知立環境組合議会議員

杉山千春

永田起也 中島清志 田中健

牛野北斗中野智基

山田圭

神谷定雄

川合正彦

那須幸子

衣浦東部広域連合議会議員 中野智基 山田圭

■議会運営委員会

○杉浦弘一

「耐震シェルター」実物展示

手軽にできる地震対策として、「耐震シェルター」が注目されています。住宅の一室に耐震シェルターを設置することで、地震で建物が倒壊しても人の生存空間を残し、人命を守ることができます。

稲垣達雄

住宅の耐震改修工事よりも工事にかかる期間が短く、価格も抑えられ、十分な強度があります。また、自宅の一室に設置するので、普段の生活をしながら工事が可能です。

いつ発生するか分からない大地震に対する備えとして、ぜひご検討ください。

時 9月20日(□)~30日(水) (月曜休館)

所 中央公民館1階 ホール

間 建築課 建築係 (☎95-0128)

